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JULIAN
El flamante ganador de la 
interna de Juntos en 
Berazategui y ahora 
candidato a primer concejal 
dio declaraciones en Radio: 
“estamos ilusionados con 
dar el batacazo en 
noviembre”.

PÁGINA 9

MARTINIANO
Martiniano Molina, precandi-
dato a diputado provincial por 
Juntos, acompañado por 
María Sotolano, e Ignacio 
Chiodo, cabeza de lista a 
concejal en Quilmes, partici-
paron de una rueda de prensa 
en el bunker de Juntos.

PÁGINA 11

ENACOM
Claudio Ambrosini y 
Gustavo Sáenz mantuvie-
ron una reunión de trabajo, 
en la cual conversaron 
sobre los diversos progra-
mas de financiamiento para 
proyectos de desarrollo de 
redes de banda ancha.

PÁGINA 10

Economía circular en Berazategui 
de la mano de “Bera Recicla”

EL PROGRAMA QUE APOYA COCA-COLA REGINALD LEE

En el Centro de Acopio Nº 1 del partido de Berazategui cada 
mañana 45 personas –en su mayoría mujeres– reciben, proce-
san y venden los residuos sólidos que separan en sus hogares 
los vecinos de la zona. Ubicado en el barrio conocido como Río 
Encantado, el espacio es uno de los dos lugares dispuestos por 
el Municipio para darle forma a “Bera Recicla”, su programa 
de recolección de residuos secos que comenzó hace cinco años 
y no para de crecer: inicialmente procesaba una tonelada de 
materiales por semana, y hoy ya supera las 120. Página 5

Siguen 
impulsando 
las orquestas 
infanto juveniles
En un acto muy emotivo se 
entregaron instrumentos 
e insumos musicales a di-
ferentes orquestas infanto 
juveniles e instituciones 
de Berazategui. Partici-
paron el intendente Juan 
José Mussi; el secretario 
de Cultura y Educación, 
Federico López; la subse-
cretaria de Educación de la 
provincia de Buenos Aires, 
Claudia Bracchi; y el vice-
presidente de la Fundación 
Banco Provincia, Alejan-
dro Alegretti. Página 8

SECRETARIA DE CULTURA Y 
EDUCACIÓ N

A LA SUMA DE LAS 3 LISTAS DE JUNTOS

Tras el escrutinio del 96.08% 
de las mesas en la ciudad, la 
Lista del intendente Juan José 
Mussi con los precandidatos 
y precandidatas a Concejales 
y Consejeros Escolares se 
posicionó como ganadora de 
cara a las elecciones legislati-
vas del 14 de noviembre. En 
la categoría de concejales en 
Berazategui se impuso el can-
didato de Juan José Mussi,  
Federico López, actual secre-
tario de Cultura y Educación 
municipal, que superó por 10 
puntos al total de Juntos (que 
llevaba tres listas). Página 3

En Berazategui, el Frente de 
Todos ganó por más de 10 puntos

La Municipalidad de Berazategui informa que ya rige, 
completamente actualizado, el sistema de estacionamiento 
medido en la zona céntrica del distrito, con el objetivo de 
reordenar el tránsito, además de propiciar el benefi cio y co-
modidad de los vecinos. Una de las novedades de esta inicia-
tiva municipal es que se podrán registrar a través de la App 
SEM Berazategui (para sistema Android) o SEM MOBILE 
(para sistema iOS), disponible en App Store y Play Store y a 
través de estacionamientos.berazategui.gov.ar. Página 7

YA SE PUEDE ADHERIR Y PAGAR A TRAVÉS DE UNA APP

Se modernizó el sistema de 
estacionamiento medido
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En esta ocasión, a diferencia 
del año pasado que se reali-
zó por zoom, el tradicional 

evento se desarrolló al aire libre 
en las instalaciones del Complejo 
Municipal Los Privilegiados (156 
y 50), donde no faltaron las activi-
dades recreativas y los espectácu-
los musicales.

“Este es el primer encuentro 
grande de jubilados del que pue-
do participar presencialmente 
después de la pandemia. Todos 
los demás fueron de manera vir-
tual porque teníamos que estar 
en nuestras casas, cuidándonos. 
Los abuelos, sobre todo, porque 
eran los de más riesgo. Y he vis-
to una energía muy positiva aquí 
entre ellos, con muchas ganas de 
disfrutar de esta jornada, bailar y 
divertirse. Y eso es muy positivo, 
porque necesitamos de esa ale-
gría”, manifestó Gollan.

“Estuve un año y medio sin po-
der ver a nuestros jubilados y jubi-
ladas;  y la verdad que los extrañé 

muchísimo. Quiero pedirles que 
no afl ojen porque si hay alguien 
que no ha afl ojado en todo este 
tiempo.. son los abuelos”, celebró 
el Intendente.

Entre las autoridades presen-
tes estuvo el secretario de Cultura 
y Educación de la Municipalidad 
de Berazategui, Federico López, 
quien aseguró con satisfacción: 
“Estamos volviendo a reencon-
trarnos. En esta ocasión, a través 
de este evento organizado por la 
Secretaría de Desarrollo Social y 
Comunitario; y que es el resultado 
del gran trabajo realizado durante 
todo el año, participando junto a 
los centros de jubilados mediante 
las diferentes carteras municipales 
y en distintos espacios destinados 
a los abuelos, para que disfruten. 
Porque no solo es importante estar 
bien de salud física sino también 
en la salud emocional”.

En este sentido, la secretaria 
de Desarrollo Social y Comuni-
tario, María Laura Lacava, anali-

zó: “Después de un año y medio 
de pandemia y haber pasado una 
fi esta por zoom, estamos felices 
de haber podido celebrar en este 
hermoso y emblemático Comple-
jo Municipal Los Privilegiados 
la fi esta N° 31 de los jubilados. 
Y esto nos pone muy felices por-
que sentimos que, de a poquito, 
estamos recuperando la vida que 
teníamos antes de la pandemia y 
volviendo a la normalidad”.

Bajo el lema “En Berazategui 
trabajamos por una vejez activa, 
autónoma y feliz, propiciando 
de esa manera una mejor calidad 
de vida”, del evento participaron 
adultos mayores de 60 años de los 
diferentes centros de jubilados del 
distrito. En el predio, además de 
los espectáculos musicales en vivo 
a cargo de los artistas de la Secre-
taría de Cultura y Educación, los 
abuelos disfrutaron de actividades 
y juegos junto a los docentes de 
Recreación, con estimulación, ca-
minata, gimnasia, tejo y baile.

CON LA PARTICIPACIÓN DEL INTENDENTE MUSSI Y DE DANIEL GOLLAN

Más de 500 abuelos con ambas dosis de la vacuna contra el COVID-19 disfrutaron de la 31° edi-
ción de la Fiesta del Jubilado organizada por la Municipalidad de Berazategui, con la participación 
especial del intendente Juan José Mussi y del ex Ministro de Salud bonaerense, Daniel Gollan.

SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l  (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

Una nueva Fiesta del Jubilado en Berazategui
+++ Además

Cierre del Taller Multiplicando 
Salud, con la presencia del Intendente
n El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, junto al secre-
tario de Salud Pública e Higiene municipal, Pablo Costa, participó 
del cierre del Taller Multiplicando Salud que se desarrolló en la 
Sociedad de Fomento Gente de Trabajo (calle 117 N° 1757).
Participaron, también, el secretario de Cultura y Educación, Fede-
rico López; y la titular de la Secretaría Privada, María Del Carmen 
Flores. En el lugar, personal de la Dirección de Enfermería muni-
cipal instruyó a los vecinos del Barrio CGT sobre medidas preven-
tivas relacionadas a toma o control de los signos vitales; entre ellas 
la hipertensión -como factor de riesgo-, toma de presión y primeros 
auxilios ante episodios de suba o baja de presión, entre otros temas.
Asimismo, se capacitó acerca del protocolo COVID-19, con el fi n 
de transmitir cómo proceder ante un caso sospechoso o cuando se 
es contacto estrecho.
“El taller trata de capacitar con respecto a situaciones de salud 
que se creen simples pero pueden tener una complejidad mucho 
mayor. La experiencia ha sido muy buena y estamos abiertos a que 
aquellas instituciones que quieran recibir el taller se comuniquen 
con la Secretaría”, explicó el Dr. Pablo Costa.
Por su parte, el presidente de la Sociedad de Fomento Gente de 
Trabajo, Cristian Aldeco, destacó: “Desde el Municipio se pusie-
ron a disposición para llevar a cabo esta jornada con el objetivo de 
acercarles a los vecinos conocimientos sobre cuestiones sanitarias 
que son muy necesarios. Agradecemos tanto al intendente, Juan 
José Mussi, como al secretario Pablo Costa”.

LA CAPACITACIÓN FUE SOBRE CONTROL O TOMA DE 
SIGNOS VITALES Y PROTOCOLO COVID-19   
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El domingo 12 de septiem-
bre se llevaron adelante en 
todo el territorio nacional 

las elecciones Primarias, Abier-
tas, Simultáneas y Obligatorias 
(PASO), donde se defi nieron los 
candidatos a Diputados naciona-
les, provinciales, Concejales y 
Consejeros escolares para los co-
micios generales de noviembre.

En la categoría de concejales 
en Berazategui se impuso el candi-
dato de Juan José Mussi,  Federico 
López, actual secretario de Cultura 
y Educación municipal, que supe-
ró por 10 puntos al total de Juntos 
(que llevaba tres listas).

En tanto, los precandidatos y 
precandidatas a Diputados Nacio-
nales del Frente de Todos, enca-
bezados por Victoria Tolosa Paz 

y Daniel Gollan, que en la Pro-
vincia de Buenos Aires perdieron 
por casi 5 puntos, en Berazategui 
se impusieron por más de 8 ante el 
total de las listas de Juntos.

El candidato a 1er Concejal 
del Frente de Todos, Federico 
López, acompañado por el inten-
dente Juan José Mussi, destacó: 
“Ganamos con una diferencia de 
10 puntos sobre las tres Listas 
de Juntos y 30 puntos al primero 
de la interna de ese espacio”, y 
agregó: “Seguiremos trabajan-
do para consolidar la victoria 
en noviembre, mostrando lo que 
somos, que es esta gestión enca-
bezada por Juan José Mussi. El 
camino siempre es la unidad, que 
es la que nos va a llevar al triunfo 
defi nitivo”.

A LA SUMA DE LAS 3 LISTAS DE JUNTOS

Tras el escrutinio del 96.08% de las mesas en la ciu-
dad, la Lista del intendente Juan José Mussi con los 
precandidatos y precandidatas a Concejales y Conseje-
ros Escolares se posicionó como ganadora de cara a las 
elecciones legislativas del 14 de noviembre.

En Berazategui, el Frente de Todos ganó por más de 10 puntos

Por su parte, el intendente 
Juan José Mussi manifestó: “He-
mos logrado un triunfo muy pero 
muy importante en Berazategui, 
teniendo en cuenta todos los obs-
táculos que tuvimos que sortear 

por la pandemia. Sabemos que de 
cara a noviembre vamos a sumar 
más votos”.

Para fi nalizar, el Mandatario 
berazateguense resaltó: “Quiero 
agradecer a cada uno de los ve-

cinos y vecinas que se acercaron 
a votar, y a aquellos que acom-
pañaron nuestra Lista. Y por úl-
timo, también, felicitarlos por la 
responsabilidad y la conciencia 
democrática”.

Se trató de vecinos y vecinas 
de diferentes partes de la 
ciudad que recibieron esta 

medida de respaldo de sus hoga-
res. Este documento busca evitar 
su embargo o transferencia, así 

como la pérdida de derechos sobre 
el mismo.

Al respecto, el intendente Juan 
José Mussi informó: “Esto es algo 
más que hace el Municipio, desde 
hace muchos años, pensando en 

Berazateguenses efectivizaron su trámite de bien de familia
 MUSSI Y FEDERICO LÓPEZ PARTICIPARON DE LA ENTREGA

Mediante una gestión municipal y provincial total-
mente gratuita, 27 familias de Berazategui obtuvieron 
el registro de protección de su vivienda. De esta mane-
ra, se realizó un acto de entrega en el Edifi cio Munici-
pal, donde estuvieron el intendente, Juan José Mussi; y 
el secretario de Cultura y Educación, Federico López.

los berazateguenses porque el bien 
de familia les da seguridad. Así no 
hay quien pueda ejecutar sus vi-
viendas por ninguna razón”.

En el acto se contó con la pre-
sencia del secretario de Salud Pú-
blica e Higiene, Pablo Costa; y de 
la titular de la Agencia de Tierras y 
Hábitat, Lucía Vega, quien subra-

yó: “Es un trámite muy particular 
porque las familias se aseguran no 
tener ninguna complicación legal 
y protegen sus viviendas”. Y agre-
gó: “Hoy recibieron vecinos de 
Hudson, Berazategui, Berazategui 
Oeste, Ranelagh, Plátanos, Souri-
gues, Gutiérrez y El Pato”.

En tanto, Mirta Rodríguez (de 

Hudson) expresó: “Estamos muy 
agradecidos con la Municipalidad 
porque al recibir el bien de familia 
sentimos una gran tranquilidad”.

Asimismo, Marcelo Andreac-
chio, (de Berazategui Oeste) des-
tacó: “El trámite no solo es gratui-
to sino que también la atención es 
muy buena”.
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El club 1° de septiembre 
conmemoró sus 36 años
n El Club Social, Deportivo y Cultural 1° de Septiembre, 
ubicado en calle 404 y 464, conmemoró su 36° aniversario junto a 
vecinos y vecinas del barrio El Mirador. El intendente municipal, 
Juan José Mussi; y el secretario de Cultura y Educación, Federico 
López, participaron del encuentro alusivo a la fecha, que organizó 
la Comisión directiva de la institución.
Estuvieron presentes, además, la titular de la Secretaría Priva-
da, María Del Carmen Flores; y el secretario de Salud Pública e 
Higiene, Pablo Costa.
En ese marco, Mussi subrayó: “Esta reactivación del Club es lo 
que los pioneros soñaron. Entre todos lo levantamos porque de la 
mano y unidos se hacen las cosas”.
Asimismo, recalcó: “Para que sigamos creciendo les pido que no 
afl ojen. Háganlo por nuestros niños y niñas, ellos no tienen que 
pensar en crisis, se tienen que divertir”.
En el mismo sentido, la presidenta de la entidad, Carolina Vera, 
destacó: “De la mano del Municipio estamos creciendo mucho, así 
que estamos más que felices porque todo esto signifi ca recuperar 
parte de nuestra esencia e historia”.
A lo largo del encuentro, que contó con las medidas sanitarias 
dispuestas para este tipo de eventos, hubo espectáculos para el dis-
frute de los asistentes. También, la Comisión directiva reconoció a 
los fundadores del Club con la entrega de diplomas.

CON LA VISITA DE MUSSI Y FEDERICO LÓPEZ

El mismo se llevó a cabo en 
el Complejo Municipal Los 
Privilegiados (calle 156 y 

50, Plátanos) y contó con la pre-
sencia de Soledad Cárdenas, coor-
dinadora de Enlace de Asignacio-
nes Económicas y Prestaciones 
Médicas; Amanda Álvarez, aseso-
ra; Paula Martínez, directora Na-
cional de Apoyos y Asignaciones 
Económicas; y Marcelo Villarreal, 
director de Despliegue Territorial 
y Acceso de Benefi cios.

“Agradecemos que nos traigan 
soluciones, con las instituciones 
presentes, en un tema muy impor-
tante que nos llega a todos los y las 
berazateguenses”, expresó Mussi. 
En tanto que Galarraga destacó: 
“Berazategui es una ciudad cálida 
y predispuesta a trabajar y brin-
dar respuestas. Es una ciudad que 
viene desarrollando un arduo tra-
bajo en este sentido, y venimos a 
acompañarlos y fortalecerlos para 
seguir garantizando derechos”.

Con el objetivo de optimizar 
la calidad de vida de las personas 
con discapacidad y adultos mayo-
res, facilitar el proceso de rehabi-
litación, su cuidado y asistencia, 
además de apuntar al sostenimien-
to de la autonomía personal, el 
Programa Nacional de Banco Des-
centralizado de Ayudas Técnicas 
refuerza la disponibilidad de pro-
ductos de apoyo en Organismos 
provinciales y municipales. Desde 
Berazategui se solicitó una silla de 
ruedas estándar, una cama ortopé-
dica manual, un bastón de alumi-
nio trípode y uno blanco plegable, 
así como muletas de aluminio.

Asimismo, se acordó garanti-
zar las reparaciones y medidas de 
mantenimiento de los mismos que 
sean necesarias.

Al respecto, María Laura La-
cava, secretaria de Desarrollo 
Social y Comunitario, afi rmó: 
“Desde el Municipio vamos a ar-
ticular acciones con la Dirección 

Nacional para realizar jornadas de 
atención y asesoramiento destina-
das a personas con discapacidad 
en todas sus variantes. Nunca nos 
quedamos en el discurso de ges-
tión municipal, siempre aplicamos 
políticas públicas de inclusión ver-
dadera”, aseguró.

En el evento también se contó 
con la asistencia de la inspectora 
de Educación Especial, Paula Zujl; 
las directoras de las Escuelas de 
Educación Especial N° 501, 502 
y 503, de la Escuela de Asís y del 
Centro de Formación Integral N° 
1; así como autoridades del Taller 
Protegido Asociación de Padres y 
Amigos de Niños, Adolescentes y 
Adultos Limitados (APANAAL), 
del Centro de Atención al Disca-
pacitado Visual Adulto (CADIVA) 
y profesores del Área de Recrea-
ción de la Secretaría de Desarrollo 
Social de la Municipalidad dedi-
cados a las actividades con chicos 
con discapacidad.

 CON LA PRESENCIA DEL SECRETARIO DE CULTURA, FEDERICO LÓPEZ

El intendente de Berazategui, Juan José Mussi; y el director Ejecutivo de la Agencia 
Nacional de Discapacidad, Fernando Galarraga, fi rmaron un convenio en el marco 
del Programa de Banco Descentralizado de Ayudas Técnicas. Además se compro-
metieron a articular acciones para realizar jornadas de atención y asesoramiento. 
Acompañaron al Jefe comunal, en el encuentro, el secretario de Cultura y Educa-
ción, Federico López y la secretaria de Desarrollo Social, María Laura Lacava.

Se firmó un convenio con la 
Agencia Nacional de Discapacidad
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Ya se expone en Gutiérrez la 
muestra “La sutileza de lo oculto”

n La Municipalidad de Berazategui ofrece una nueva opción 
artística para los vecinos y vecinas: la muestra “La sutileza de lo 
oculto” del ilustrador Emiliano Tapia. La exposición se desarrolla 
en el Centro Cultural “Juan María Gutiérrez”, donde el intendente 
Juan José Mussi; y el secretario de Cultura y Educación, Federico 
López, estuvieron observando las obras artísticas.
Además, recorrieron la muestra la titular de la Secretaría Privada, 
María Del Carmen Flores; el secretario de Salud Pública e Higie-
ne, Pablo Costa; y la subcontadora General del Municipio, Andrea 
Canestro.
“No soy un experto en arte pero quiero felicitar a Emiliano Tapia 
porque a mí me impactó su trabajo. Además es un artista local y 
quería acompañarlo, como así también a los vecinos y vecinas de 
Gutiérrez”, aseguró Mussi.
Seguidamente, el Intendente recalcó: “Gutiérrez creció mucho. 
Esta localidad tiene un gran localismo y lo celebro porque eso es 
bueno para el progreso. Por eso les pido que no afl ojen, que siga-
mos unidos para que no dejemos de crecer”.
En tanto, Federico López destacó: “Desde marzo de 2020 no 
hacíamos una muestra como esta, de manera presencial. Enton-
ces eso nos genera una gran satisfacción y elegimos este espacio, 
que es un lugar recuperado por la gestión municipal de Juan José 
Mussi”. Y agregó: “Emiliano Tapia es un gran artista que siempre 
está dispuesto a colaborar con su comunidad. Es una alegría que el 
Estado lo esté acompañando y que él pueda exponer en su barrio”.
A su vez, Tapia destacó: “Estoy muy contento porque estas 
oportunidades no siempre surgen, así que estoy agradecido por el 
impulso que en Berazategui se le da a los artistas locales”.

Sobre la muestra
“La sutileza de lo oculto” presenta una suerte de enigma con obras 
de carácter introspectivo. El uso de la luz sugiere un recorrido 
compositivo  donde subyacen el interrogante y el misterio, ancla-
dos en ese elemento invisible que es lejano. Hasta el 25 de sep-
tiembre se puede visitar en calle 455 N° 1200, de lunes a jueves de 
14.00 a 20.00 y los sábados de 9.00 a 14.00.

MUSSI LA RECORRIÓ JUNTO A FEDERICO LÓPEZ, 
SECRETARIO DE CULTURA Y EDUCACIÓN

En el Centro de Acopio Nº 1 
del partido de Berazategui 
cada mañana 45 personas 

–en su mayoría mujeres– reciben, 
procesan y venden los residuos só-
lidos que separan en sus hogares 
los vecinos de la zona. Ubicado en 
el barrio conocido como Río En-
cantado, el espacio es uno de los 
dos lugares dispuestos por el Mu-
nicipio para darle forma a “Bera 
Recicla”, su programa de recolec-
ción de residuos secos que comen-
zó hace cinco años y no para de 
crecer: inicialmente procesaba una 
tonelada de materiales por sema-
na, y hoy ya supera las 120. 

Ocurre que lo que empezó 
como una prueba piloto en el ba-

rrio, luego se fue extendiendo y hoy 
ya cuenta con 44 ecopuntos distri-
buidos en clubes infantiles, cen-
tros de jubilados y sociedades de 
fomento. Para poder satisfacer una 
demanda cada vez mayor, se abrió 
un segundo centro de acopio, esta 
vez en San José y San Mauro. En 
total trabajan en el programa alre-
dedor de 220 personas, y benefi cia 
a unas 350 de manera indirecta.

Con la entrega de bolsas para 
reciclables y con una campaña de 
difusión sobre el programa de reci-
claje para los vecinos del munici-
pio en puntos de venta selecciona-
dos, “Bera Recicla” cuenta con el 
apoyo de Coca-Cola Reginald Lee, 
la socia embotelladora de Coca-

Cola Argentina que opera en esa 
localidad. Es una de sus maneras 
de contribuir con Un Mundo sin 
Residuos, el compromiso global 
de Coca-Cola, con la que se com-
prometió a recolectar y reciclar el 
equivalente al 100% de los enva-
ses que pone en el mercado para 
2030. A partir del programa mu-
nicipal, todos los envases de PET 
que se recuperan –alrededor de 
30 toneladas semanales– pueden 
reconvertirse en nuevas botellas. 
“Para nosotros es un orgullo traba-
jar codo a codo con el Sistema Co-
ca-Cola de manera limpia, honesta 
y muy bien coordinada”, concluye 
Alfredo Palavecino, Coordinador 
General de “Bera Recicla”. 

Economía circular en Berazategui 
de la mano de “Bera Recicla”

EL PROGRAMA QUE APOYA COCA-COLA REGINALD LEE
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También estuvieron la titular 
de la Secretaría Privada, 
María Del Carmen Flores; 

el secretario de Salud Pública e 
Higiene, Pablo Costa; y la titular 
de la Agencia PAMI de Hudson, 
Macarena Quinteros. Del mismo 
modo lo hicieron Leonel Aquino, 
Gerente de Organización y Vin-
culación Social de PAMI a ni-
vel nacional, Melanie Villasboa, 
subgerente de Organización y 
Vinculación Social de esa entidad, 
Alexis Ayan, jefe de la agencia 
PAMI Berazategui; Facundo Zára-

te, Director de ANSES de Beraza-
tegui y  Jefe de la Unidad de Aten-
ción Integral (UDAI) del distrito y 
la directora de la UGL XXXVII, 
Daiana Saavedra.

“Los encuentros son una acti-
vidad muy importante porque les 
dan a los adultos mayores la posi-
bilidad de discutir sobre los temas 
que los aquejan”, afi rmó el inten-
dente Juan José Mussi.

De la misma manera, subrayó: 
“Como adulto mayor, me sien-
to reivindicado por estas cosas. 
Es que durante cuatro años pa-

decimos y no fuimos tenidos en 
cuenta. En Berazategui muchos 
jubilados no accedían a los medi-
camentos. Valoremos al Gobierno 
nacional que tenemos hoy, que nos 
cuidó la vida durante la pandemia 
y que declaró a los medicamentos 
como gratuitos”.

Por su parte, Luana Volnovich 
recalcó: “Estos encuentros se tratan 
de escuchar a los adultos mayores 
para resolver sus problemas. No 
como algunos candidatos que hoy 
ponen carteles con la palabra escu-
char, pero cuando fueron Gobierno 
no escucharon las difi cultades de 
los jubilados”. Y agregó: “Estamos 
recuperando un PAMI presente jun-
to a nuestros afi liados y trabajando 
codo a codo con ellos”.

Los encuentros participativos 
son un espacio de diálogo con el 
objetivo de hacer un balance de la 
gestión, para construir propuestas 
superadoras orientadas al mejora-
miento de las prestaciones del Ins-
tituto a través de la participación 
colectiva.

BERAZATEGUI

AngélicaAngélica
Parapsicóloga - Tarotista

Soluciona todos tus problemas
abre caminos

lunes a viernes de 10 a 19 hs.

2456-8867

El intendente municipal, Juan José Mussi, junto a la directora ejecutiva del Instituto 
Nacional de Servicios Sociales para Jubilados y Pensionados (PAMI), Luana Volnovich, 
encabezaron la apertura de los encuentros participativos por el cincuentenario de esta obra 
social. Del acto, que se desarrolló en el Complejo Municipal Los Privilegiados y al que 
asistieron 100 consejeros representantes de diferentes Centros de Jubilados de la ciudad, 
participó Federico López, secretario de Cultura y Educación local.

MUSSI ESTUVO ACOMPAÑADO POR EL SECRETARIO DE CULTURA             
Y EDUCACIÓN, FEDERICO LÓPEZ

Los 50 años de PAMI se 
festejaron en Berazategui

+++ Además

Pavimentarán la calle 22 entre 
Camino Gral. Belgrano y Ruta 36
n La Municipalidad de Berazategui, a través de la Secretaría de 
Obras Públicas, proyecta pavimentar la calle 22 en el tramo que 
va desde Camino General Belgrano hasta Ruta N° 36. El objetivo 
es aliviar la circulación del tránsito en otras avenidas y mejorar la 
conectividad entre estas dos vías importantes. La obra, gestionada 
por el intendente Juan José Mussi, ya se encuentra en proceso de 
licitación y será fi nanciada por el Gobierno Nacional, a través del 
Plan Argentina Hace.
 Por su ubicación, esta arteria aliviará la circulación del tránsito 
en la avenida Dra. Julieta Lanteri (21) y en la 24, prolongando sus 
vidas útiles. Con la obra, se agilizará la comunicación entre dos 
vías principales de Berazategui: el Camino General Belgrano y la 
Ruta Provincial N° 36, evitando la sobrecarga de otras arterias y 
los desvíos prolongados.
Asimismo, se repararán y reubicarán las cañerías de agua y 
cloacas que interfi eran con el trabajo de pavimentación, en una 
superfi cie de 4.536,96 metros cuadrados. Se prevé que los trabajos 
de pavimentación se realizarán en un plazo de 6 meses.

LA OBRA SE ENCUENTRA EN PROCESO DE LICITACIÓN
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Desde la Subsecretaría de 
Tránsito -dependiente  de 
la Secretaría de Seguridad 

local- informaron que “esta mo-
dernización busca generar más fa-
cilidad y agilidad tanto en el trán-
sito como en el estacionamiento 
en las calles del Centro. La nueva 
modalidad permitirá que el vecino 
que estacione de manera ocasional 
(y no esté registrado en las Apps 
ni en la web) pueda dirigirse a 
un punto de venta para hacer una 
carga de acuerdo a la cantidad de 
horas durante las que necesite per-
manecer estacionado. Para ello, 
el comerciante le solicitará el nú-
mero de patente y le entregará un 
comprobante de su carga, activan-
do así el servicio”.

“El vecino que estaciona con 
frecuencia puede utilizar su ce-
lular como billetera virtual regis-

trándose en las Apps y en la Web. 
Así, para estacionar debe dirigirse 
a un punto de venta para pedir una 
carga de crédito celular. Allí, el 
comerciante le solicitará el núme-
ro de celular registrado y le con-
sultará cuánto dinero desea cargar 
(el monto mínimo de carga de cré-
dito celular es de $200). Luego le 
entregará un comprobante de su 
carga. De esta forma, el vecino, 
cada vez que estacione, entrará en 
la App desde su celular o a la Web 
y activará o desactivará el servi-
cio de estacionamiento cuando lo 
desee, pudiendo chequear el saldo 
disponible, las cargas, el tiempo 
restante para estacionar, el histo-
rial de transacciones y los puntos 
de venta autorizados”.

Las zonas del casco céntrico 
que estarán comprendidas en el 
nuevo Sistema de Estacionamien-

to Medido son: desde calle 10 has-
ta 17, entre Av. Mitre (Pte. Néstor 
Kirchner) y las vías del ferrocarril; 
y desde 12 hasta 15, entre las vías 
y 143. El mismo funcionará de lu-
nes a viernes de 9.00 a 20.00 y los 
sábados de 9.00 a 13.00.

Es importante tener en cuen-
ta que no hará falta colocar en 
el vehículo el comprobante que 
entrega el comercio, ya que “los 
controladores podrán verifi car el 
saldo vigente de cada vehículo a 
través de las patentes. A quienes 
no posean carga se les dejará un 
aviso. Luego, en caso de que esta 
situación persista, no se realiza-
rán acarreos, sino que se aplica-
rán multas a esas patentes. Estas 
podrán abonarse dentro de los 
primeros 30 días de realizada la 
multa en los comercios adheridos. 
Pero vencido ese lapso, deberán 

La Municipalidad de Berazategui informa que ya rige, completamente actualizado, 
el sistema de estacionamiento medido en la zona céntrica del distrito, con el objetivo 
de reordenar el tránsito, además de propiciar el benefi cio y comodidad de los veci-
nos. Una de las novedades de esta iniciativa municipal es que se podrán registrar a 
través de la App SEM Berazategui (para sistema Android) o SEM MOBILE (para 
sistema iOS), disponible en App Store y Play Store y a través de estacionamientos.
berazategui.gov.ar. El valor de la primera hora de estacionamiento será de $25, el de 
la segunda hora, de $50, y el de la tercera hora, de $75.

YA SE PUEDE ADHERIR Y PAGAR A TRAVÉS DE UNA APP

Se modernizó el sistema de estacionamiento medido

hacerlo en la Dirección de Faltas 
municipal (Av. Mitre Nº 202), de 
lunes a viernes de 8.00 a 14.00. 
El pago inicial de la multa es de 
$1100 y pasadas las 48 horas será 
de $2300”, explicaron.  

Se trata de una iniciativa que 
resulta del trabajo mancomunado 
entre la Municipalidad de Beraza-

tegui y la Asociación Cooperadora 
del Centro de Atención Primaria 
de Salud N° 1 “Dr. Javier Sá-
batto”, entidad a la que se destina 
gran parte del dinero recaudado. 
Finalmente, desde la Subsecreta-
ría de Tránsito, se invita a los co-
merciantes locales a sumarse para 
brindar este servicio.

El intendente Juan José Mussi; 
y el secretario de Cultura y Educa-
ción, Federico López, junto a auto-
ridades de la Cámara de Comercio 
de Berazategui Oeste, brindaron 
un reconocimiento a la Panade-
ría La Espiga por sus 50 años de 
trayectoria. El tradicional comer-
cio es de la familia De Santis; fue 
iniciado por Roque y Natalina, y 
actualmente continúan al frente 
sus hijos.

El presidente de la Cámara de 
Comercio de Berazategui Oeste, 
Oscar Gatti, relató: “Entregamos 
un pequeño reconocimiento a los 
comercios con más de 40 años de 
trayectoria. En el caso de La Es-
piga, los reconocemos por su 50° 
aniversario y ya involucra a tres 
generaciones, lo que es una mues-
tra del valor que tiene la familia 
para un comercio”.

Por su parte, uno de los propie-
tarios e hijo de los fundadores, Luis 
De Santis, detalló: “Todo comenzó 
en 1970 cuando mis papás y mis 
tíos fundaron la panadería. Después 
de varios años, mis papás siguieron 
con el comercio, hasta que en 1996 
tomamos la posta junto a mi herma-
no y nuestras esposas”.

Del mismo modo, añadió: “La 
cultura del trabajo que nos incul-
caron nuestros padres la trasla-
damos a nuestros hijos. Y si bien 
ellos estudian, también nos dan 
una mano con la panadería”.

En tanto, una de las funda-
doras, Natalina Di Renzo, contó 
cómo era la zona en los inicios: 
“El barrio cambió mucho. Al prin-
cipio era prácticamente campo, la 
calle era de tierra; después se hizo 
un mejorado hasta que hicieron el 
asfalto”.

El municipio reconoció a 
la panadería La Espiga por 
sus 50 años de trayectoria
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+++ Además

Se realizará una importante 
obra hidráulica en Gutiérrez
n La Municipalidad de Berazategui, a cargo del intendente Juan 
José Mussi, proyecta realizar una obra en Gutiérrez para mejorar 
el escurrimiento del agua en las calles 411 entre 455 y 457 A; y 
457 A entre 407 y 411. Se construirá un conducto de desagüe que 
desembocará en el Ramal Gutiérrez de la Autopista Buenos Aires-
La Plata. El intendente ya fi rmó el convenio y pronto se llamará a 
licitación para concretar la obra.
Los trabajos, que se podrán concretar mediante el fi nanciamiento 
del Gobierno provincial, benefi ciarán a los vecinos y vecinas de 
la zona en su circulación peatonal y vehicular diaria, así como al 
centro comercial. Se prevé un plazo de ejecución de 4 meses.
En este sentido, se planea realizar el saneamiento hidráulico de 
unas 13 hectáreas de la localidad de Gutiérrez, que pertenecen a la 
cuenca del Arroyo Las Conchitas. Debido al crecimiento pobla-
cional y comercial, los emprendimientos inmobiliarios, además 
de la planifi cación de obras de pavimentación, resulta esencial 
aumentar la capacidad de la superfi cie del suelo para captar los lí-
quidos pluviales y mejorar su correcta canalización.  Asimismo, se 
proyecta la construcción de sumideros, la colocación de cañerías 
de vinculación con el conducto principal de hormigón armado, 
conductos colectores compuestos por cañerías y caños, así como 
cámaras de inspección y una cabecera de hormigón para los caños 
de la desembocadura en la Autopista.

SE FIRMÓ EL CONVENIO PARA SU LICITACIÓN

Las instituciones benefi cia-
das con la donación, reali-
zada dentro del Programa 

-que lleva adelante la Fundación 
Banco Provincia-, fueron la Es-
cuela de Estética N° 1, el Coro del 
Pony y la Orquesta Infanto Juve-
nil, las tres de Hudson; las del ba-
rrio 1° de Mayo y de El Pato; y la 
Escuela Municipal de Música.

Del encuentro, llevado a cabo 
en el Auditorio del Complejo Cul-
tural Municipal León F. Rigolleau, 
también participaron la gerenta 
general de la Fundación, Fabia-
na Rubinstein; el coordinador del 
Programa de Coros y Orquestas 
de la Provincia, Agustín Andrade; 
y su coordinador administrativo, 
Maximiliano Fagundes. Además, 
contó con la presencia del jefe re-
gional, Pablo Vinuesa; la jefa dis-
trital, Mónica Vitta; y el presiden-
te del Honorable Consejo Escolar 
(HCE), Fernando Cardozo.

“Quiero esta Argentina, la que 
los jóvenes están demostrando que 
también quieren vivir”, afi rmó 
Mussi. Y evaluó: “Creo que las 
crisis se superan militando desde 

la educación, desde los hogares. 
No afl ojen...les agradezco a todos. 
Quiero lo mejor para Berazategui, 
mi Patria Chica. Cuando hayamos 
superado esta crisis tenemos que 
pensar esta Argentina, la Argenti-
na que queremos”.

“En Berazategui se siente la 
cultura”, aseguró Claudia Bracchi. 
“Nos tocaron tiempos inespera-
dos y aprendimos mucho. Agra-
decemos a las y los docentes que 
se desafi aron a seguir enseñando. 
Junto con las familias hicimos 
todo lo que pudimos, sin poder 
encontrarnos con los estudiantes. 
Hubo un gran trabajo pedagógico 
en conjunto mediante proyectos 
colectivos. Los felicito, nos llenan 
de orgullo”, fi nalizó.

Alejandro Alegretti, en tanto, 
agradeció al Dr. Mussi “por reci-
birnos en Berazategui”. Y lo feli-
citó “por el trabajo destacable que 
hacen y sostienen en el distrito. Su 
apoyo y acompañamiento dieron 
excelentes resultados. Es visible la 
centralidad del rol de la cultura en 
este municipio. Se trata de la im-
pronta de Berazategui, una ciudad 

donde se forman espacios de creci-
miento y contención”.

“Estos proyectos son los más 
importantes”, aseguró Federico 
López. “Nos permiten pensar en 
la posibilidad de encontrarnos y 
ser parte de una orquesta, en nues-
tros espacios públicos. Esto me 
pone feliz y orgulloso porque se 
concretó gracias a un trayecto que 
sostuvieron e impulsaron la comu-
nidad educativa, las familias y las 
cooperadoras. Nuestro intendente, 
Juan José Mussi, siempre acompa-
ña estos proyectos de trabajo con-
junto en base a objetivos comunes 
de impacto pedagógico”, destacó.

El Programa Coros y Orques-
tas ofrece a niñas, niños y jóvenes 
de la Provincia el acceso a la for-
mación musical. En la actualidad, 
cuenta con más de 10.000 estu-
diantes de 3 a 21 años, quienes 
participan activamente de espacios 
de acceso y democratización de la 
cultura a través de coros infantiles 
y juveniles, orquestas sinfónicas, 
de música latinoamericana y de 
tango, bandas, ensambles y or-
questas de educación especial.

En un acto muy emotivo se entregaron instrumentos e insumos musicales a dife-
rentes orquestas infanto juveniles e instituciones de Berazategui. Participaron el 
intendente Juan José Mussi; el secretario de Cultura y Educación, Federico López; 
la subsecretaria de Educación de la provincia de Buenos Aires, Claudia Bracchi; y el 
vicepresidente de la Fundación Banco Provincia, Alejandro Alegretti.

SECRETARIA DE CULTURA Y EDUCACIÓ N

Siguen impulsando las 
orquestas infanto juveniles
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 Julian Amendolaggine comien-
za a delinear las estrategias de 
JUNTOS en Berazategui para 

enfrentar en las elecciones genera-
les a un golpeado ofi cialismo. Al 
respecto, en una entrevista con Ra-
dio Quilmes, FM 106.5, expresó: 
“El Frente de Todos ganó pero por 
apenas 16.000 votos, por mucho 
menos que en 2019. Juntos hizo 
un excelente papel, nosotros gana-
mos la interna y con contundencia 
pero la suma de todo el esfuerzo 
que hizo todo el equipo de Juntos 
en Berazategui dio sus frutos, no 
solamente ahora, sino que nos ilu-
siona de cara a la elección general 
en noviembre para ojalá dar un ba-
tacazo en el Concejo Deliberante”. 

“Entre la oposición y el ofi cia-
lismo local hay 16.000 votos de 
diferencia solamente. Sin duda es 
una elección histórica para Bera-
zategui pero también es una elec-
ción histórica en toda la Provincia 
y el país. Si se dan los números de 
esta elección el Kirchnerismo va 
a perder el quórum en el senado”, 
agregó Amendolaggine, quien 
aseguró que “haciendo una muy 

buena performance, Mussi ya no 
va a tener una mayoría para hacer 
cualquier cosa. Va a tener menos 
capacidad de imponerse sin discu-
tir, sin tratar en comisión las cues-
tiones, se va a lograr balancear el 
poder en el Concejo Deliberante y 
mostrarle a los vecinos de Beraza-
tegui que hay una alternativa”.

Finalmente, el último candida-
to a intendente en la ciudad cerró: 
“mucha gente eligió al Colo San-
tilli y a Manes porque creen que 
son parte de la solución de lo que 
viene por delante, pero también 

hay un claro repudio por lo que el 
gobierno hizo estos últimos dos 
años. El Frente de Todos defrau-
dó a la sociedad cuando colaron 
a sus amigos para que se vacunen 
antes, cuando hicieron una fi esta 
mientras nos encerraban a todos 
los argentinos, o al no tener empa-
tía por lo que nos tocó sufrir per-
diendo el laburo o a nuestros seres 
queridos que no pudimos despedir. 
La sociedad se hartó y encontró 
en la elección la herramienta para 
transformar la angustia y dolor que 
sentía en algo útil”.

El fl amante ganador de la interna local y ahora candidato a concejal dio declaraciones en 
Radio Quilmes FM 106.5 y dijo: “estamos ilusionados con dar el batacazo en noviembre”.

JULIAN AMENDOLAGGINE

“Juntos hizo una excelente elección”
+++ Además

Axel Kicillof en la UNAJ
n El gobernador de la provincia de Buenos Aires Axel Kicillof 
visitó la posta de vacunación de la UNAJ, donde anunció la vacu-
nación libre de segunda dosis para los mayores de 60 años en todo 
el territorio provincial. El anuncio marca “un hito muy importante 
porque nos va a permitir completar la vacunación a la población 
de mayor riesgo” afi rmó.
También anunció que comenzarán a darse los turnos para 125 mil 
chicos y chicas de entre 12 y 18 años sanos, que ya están inscrip-
tos en el plan de vacunación.
Luego de una recorrida por la posta de vacunación de la UNAJ 
junto al rector Ernesto Villanueva y el intendente de Florencio 
Varela Andrés Watson, Kicillof destacó el avance del plan de 
vacunación provincial que permitió una caída de los contagios 
durante 16 semanas consecutivas.
En la provincia, destacó Kicillof, ya se vacunaron 11 millones 
de personas, de las cuales 7 millones ya completaron el esquema 
completo (primera y segunda dosis).
“La vacuna está venciendo al virus. Vamos a vacunar, vacunar y 
vacunar”, cerró.
Por su parte el intendente Andrés Watson subrayó el gran trabajo 
desarrollado en el vacunatorio de la UNAJ, uno de los nueve que 
funcionan en el distrito y el que más dosis aplicó.
“El avance de la vacunación es excelente y nuestros vecinos están 
agradecidos porque se sienten protegidos por un estado presente”, 
señaló Watson. También estuvieron presentes los ministros de 
Salud, Nicolás Kreplac, y de Desarrollo de la Comunidad, Andrés 
Larroque; el Secretario de Calidad en Salud de la Nación y vice-
rrector de la UNAJ, Arnaldo Medina; autoridades provinciales, 
municipales e integrantes de la comunidad UNAJ.

EL GOBERNADOR VISITÓ FLORENCIO VARELA

El candidato a Diputado 
Nacional por Vamos con 
Vos, Florencio Randazzo, 

afi rmó hoy que “en el día del estu-
diante queremos reafi rmar nuestro 
compromiso de estar en el Congre-
so para que se discuta la educación 
como servicio esencial y no haya 
más paros”.

“Hoy se conocieron datos muy 
tristes y preocupantes sobre la ca-
lidad educativa. Cifras sobre la 
caída de la calidad en la educación 
de pibes y pibas de Argentina que 
son alarmantes, y nos obligan a 
trabajar rápidamente en este tema, 
porque se trata de cuidar nuestro 
futuro”, alertó Randazzo al refe-
rirse a un informe de Cippec que 
muestra el abandono escolar y las 
desigualdades entre quienes asis-
ten al sistema privado y al público, 
tal como viene advirtiendo el can-
didato de Vamos con Vos.

En este sentido, Randazzo se-
ñaló: “No alcanza con dar clases 
los días sábados, hay que avanzar 
y declarar a la educación como 
servicio esencial para que no haya 
más días perdidos de clase y co-
mience a equipararse la cantidad y 
calidad de contenidos que reciben 
todos los estudiantes”.

Al respecto, el candidato a di-
putado Nacional subrayó que “más 
que nunca reafi rmamos nuestro 
compromiso para debatir que la 
educación sea servicio esencial 
cuando lleguemos al Congreso”, y 

que “este espacio va al Congreso 
a discutir las soluciones a los pro-
blemas que tenemos los argentinos 
y la educación es sin duda la prio-
ridad”.

“Los chicos y las chicas de 
nuestro país no pueden esperar 
más, necesitamos recuperar pre-
sencialidad plena en todos los ni-
veles, invertir en infraestructura y 
garantizar los días de clase”.

Randazzo es acompañado en 

cuarto lugar por Valeria Iglesias, 
docente de General Villegas que 
realizó toda la carrera docente en 
la provincia de Buenos Aires y que 
es una de las impulsoras de la pro-
puesta educativa del espacio.

“Nuestra lista de candida-
tos expresa la inclusión de gente 
nueva a la política y el aporte de 
nuevos enfoques para solucionar 
los problemas de los argentinos”, 
destacó Randazzo.

RANDAZZO DIJO QUE “NO ALCANZA CON DAR CLASE LOS SÁBADOS”

“Vamos al Congreso a declarar la educación 
como servicio esencial y que no haya más paros”
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Al comienzo del encuentro, 
el gobernador salteño des-
cribió la situación en ma-

teria de acceso a las Tecnologías 
de la Información y las Comunica-
ciones (TIC) en su provincia, las 
principales necesidades de sus ha-
bitantes y los objetivos a alcanzar 
durante la actual gestión a través 
de los proyectos que el gobierno 
de Salta planifi ca concretar. Por 
su parte, los funcionarios de ENA-
COM brindaron detalles técnicos 
y normativos para avanzar en la 
concreción de las distintas líneas 
de fi nanciamiento.

En este sentido, Ambrosini 
y Sáenz consideraron prioritario 
avanzar en tres importantes hitos 
de conectividad para la provincia 
de Salta:

1. Desarrollo de la obra para 
completar el tramo fundamental 
que vinculará a Salta con la tron-
cal principal de la Red Federal de 
Fibra Óptica (REFEFO).

2. En el ámbito de los progra-
mas de ANR (Aportes No Reem-
bolsables) que tiene el Organismo, 
la realización de obras para llevar 
conectividad a diez localidades de 
los departamentos de San Martín, 
Orán y Anta. Estas son:
    Salvador Mazza.
    Yacuy.
    Tartagal.
    Padre Lozano.
    San Ramón de la Nueva Orán.
    Pichanal.
    Urundel.
    Joaquín V. González.
    Talavera.
    Tolloche.

La obra la llevará a cabo la 
empresa SALTIC, Sociedad del 
Estado Salta Tecnologías de la In-
formación y Comunicación.

3. Por último, como parte del 
“Programa para el Desarrollo de 
Infraestructura para Internet Des-

tinado a Villas y Asentamientos 
Inscriptos en el Registro Nacional 
de Barrios Populares en Proceso 
de Integración Urbana (RENA-
BAP)”, la ejecución de obras para 
conectar los siguientes barrios po-
pulares de la ciudad de Salta:
Gauchito Gil (448 familias).
Las Colinas (200 familias).
Juan Manuel de Rozas (1.560 fa-
milias).

Sobre estas cuestiones, el pre-
sidente de ENACOM aseguró: 
“Necesitamos conocer de primera 
mano la situación que atraviesan 
las provincias en materia de co-
nectividad, por ello alentamos los 
encuentros con las principales au-
toridades políticas de todo el país. 
Todos los esfuerzos de ENACOM 
están puestos en que más argenti-
nos y argentinas accedan a Inter-
net, priorizando principalmente 
aquellos que no viven cerca de los 
grandes centros urbanos”.

Por su parte el gobernador 
Sáenz afi rmó: “Vamos a trabajar 
en conjunto, provincia y Nación, 
delineando acciones para lograr 
mayor conectividad en los depar-
tamentos de nuestra provincia y de 
esta forma generar desarrollo para 
todos los habitantes de Salta. El 
acceso a la conectividad es igua-

lador de oportunidades al poner al 
alcance de todos más tecnología, 
información y educación”.

En este contexto, Claudio Am-
brosini y su equipo visitarán Salta 
para realizar la entrega de 10 mil 
tarjetas de telefonía celular con 
saldo prepago de 500 pesos y 3 mil 
tablets, en el ámbito del “Progra-
ma de Emergencia Para Garantizar 
el Acceso a Servicios TIC para los 
Habitantes de Barrios Populares 
en el Marco de la Pandemia CO-
VID-19”, para asegurar el acceso a 
Internet durante la crisis sanitaria.

 
En la reunión con el goberna-

dor salteño, acompañaron al presi-
dente de ENACOM el jefe de Ga-
binete del Ente, Ariel Martínez, y 
el director de Asuntos Jurídicos y 
Regulatorios, Diego Leiva.

 ENACOM es un organismo 
federal que reafi rma su compro-
miso de trabajar coordinadamen-
te con los gobiernos provinciales 
para articular políticas públicas 
que permitan alcanzar la reduc-
ción de la brecha digital y avanzar 
en soluciones comunes, en pos de 
garantizar el acceso a las TIC para 
expandir el desarrollo tecnológico, 
económico, profesional, y promo-
ver la ciudadanía digital.

Claudio Ambrosini, presidente del Ente Nacional de Comunicaciones (ENACOM), y Gus-
tavo Sáenz, gobernador de Salta, mantuvieron una reunión de trabajo, en la cual conver-
saron sobre los diversos programas de fi nanciamiento para proyectos de desarrollo de redes 
de banda ancha con los que cuenta el Organismo y ultimaron detalles para la visita ofi cial 
que las autoridades del Ente realizarán durante este mes a la provincia norteña.

 ENCUENTRO CON EL GOBERNADOR DE SALTA

ENACOM prepara obras de conectividad 
y asistencia frente a la pandemia

+++ Además

Más de 450 familias 
firmaron sus escrituras
n Vecinos del partido de Colón, Marcos Paz, Tres Lomas, La 
Matanza y Ezeiza gestionaron sus escrituras a través del plan 
de escrituración gratuito que implementa el gobernador, Axel 
Kicillof, en toda la provincia de Buenos Aires. En este marco, 484 
familias fueron las benefi ciadas por el programa “Mi Escritura, Mi 
Casa” al fi rmar sus títulos de propiedad.
El primer municipio que se visitó tras la veda electoral fue el de 
Colón, en donde 96 vecinos se acercaron al playón “Diego Arman-
do Maradona” del barrio Esperanza para rubricar sus escrituras y 
obtener la seguridad jurídica de sus viviendas.
El jueves, la Escribanía General de Gobierno, dependiente del 
Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, viajó a Tres Lomas 
y Marcos Paz. La primera jornada tuvo como protagonistas a 100 
adjudicatarios que pudieron regularizar su situación dominial y 
acceder al derecho que signifi ca el hogar propio. Mientras que 
en Marcos Paz, 37 vecinos rubricaron sus títulos y otros 40 los 
recibieron ya que habían quedado pendiente de una jornada que no 
se pudo realizar en el mes de julio.
La semana fi nalizó con dos encuentros en ciudades del Gran 
Buenos Aires. El primero se llevó a cabo en La Matanza, donde 
118 vecinos del barrio “343 Viviendas” regularizaron las escri-
turas, que fueron gestionadas a través de la operatoria “Instituto 
de la Vivienda”. Más tarde la jornada terminó en el centro cultura 
“Amigo Néstor” de Ezeiza, siendo la sede que reunió a 96 familias 
para que fi rmen el testimonio que los convierte en dueños legales 
de sus propiedades.
En este marco, y con el objetivo de seguir abordando el défi cit 
habitacional que hay en la Provincia, se proyecta para la próxi-
ma semana visitar a los municipios de Ituzaingó, Tordillo, Salto, 
Merlo y General Rodríguez para fi rmar otras 412 escrituras que se 
suman a las más de 60.000 realizadas por el actual gobierno.

BENEFICIADAS POR EL PROGRAMA PROVINCIAL “MI 
ESCRITURA MI CASA”
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+++ Además

Mendoza anunció cambios 
en el gabinete municipal
n La Intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, realizó impor-
tantes modifi caciones en su gabinete municipal entre los cuales 
se destacan los cambios de cinco secretarios y secretarias, para 
mejorar áreas fundamentales de gobierno lo que permitirá brindar 
una mejor respuesta a los vecinos y vecinas de Quilmes. 
“El objetivo es que los vecinos y vecinas de Quilmes vivan mejor. 
Vamos a fortalecer cada área para dar respuesta a cada pedido y 
demanda de nuestros ciudadanos”, destacó Mayra. 
En primer lugar, se anunció la creación de una nueva Secretaría de 
Gestión Integral de Residuos Sólidos Urbanos, elevando a rango de 
secretaría la administración del sistema municipal de recolección 
de residuos, que estará a cargo de Roberto Gaudio. También se in-
corpora al gabinete la concejal Eva Stoltzing, quien pasará a ocupar 
la Secretaría de Hacienda; por esta razón, Ariel Burtoli de la CGT 
ocupará la Jefatura del Bloque de Concejales del Frente de Todos.
A su vez, el hasta ahora secretario de Educación, Mario Lozano, 
pasará a encabezar la Secretaría de Desarrollo Económico Susten-
table, mientras que la Secretaría de Educación quedará en manos 
de Joaquín Desmery. Nicolás Mellino, por su parte, se hará cargo 
de la fl amante Secretaría de Culturas y Deportes.
Por otro lado, el gobierno municipal anunció cambios dentro de 
la Secretaría de Seguridad y Ordenamiento Urbano, donde se 
modifi carán las autoridades de la Dirección General del Centro de 
Emergencias Quilmes con el objetivo de relanzar el monitoreo del 
sistema de seguridad municipal. 
También se realizarán modifi caciones dentro de la Secretaría de 
Niñez y Desarrollo Social y en la Secretaría Desarrollo Urbano y 
Obra Pública. Por último, se cambiarán autoridades de distintas 
bases operativas de la Secretaría de Servicios Públicos.

EN ÁREAS FUNDAMENTALES DE GOBIERNO

En una jornada electoral ca-
racterizada por las demoras 
en los miles de estableci-

mientos habilitados para sufragar 
en la Provincia de Buenos Aires 
y en el resto del país, los precan-
didatos locales fueron muy cautos 
a la hora de evaluar el avance del 
conteo de los votos. En la ocasión, 
Martiniano Molina afi rmó: “Agra-
dezco profundamente el com-
promiso de los quilmeños que se 
acercaron a los centros de votación 
para sufragar y, especialmente, a 
los miles de fi scales que `custodia-
ron` la voluntad popular expresada 
en un voto. La gente tiene que que-
darse tranquila porque los votos se 
van a contar. Hay que entender que 
esta fue una elección con caracte-
rísticas muy particulares, marca-
da por los protocolos sanitarios 
y por la cantidad de listas que se 
presentaron. Ahora seguiremos el 
transcurso del escrutinio desde el 
bunker de La Plata junto a Diego 
Santilli, Facundo Manes y los de-
más candidatos que formaron par-
te de la lista”, concluyó.

Por su parte la precandidata 
a diputada nacional, María Soto-
lano expresó: “Votar es la única 
manera de defender y fortalecer 

al sistema democrático. Hoy los 
bonaerenses depositamos en las 
urnas la esperanza de un futuro 
mejor para nuestra provincia”. 
En el cierre de la rueda de prensa, 
el precandidato Ignacio Chiodo, 
quien encabeza la lista de con-
cejales locales afi rmó: “Tenemos 
que agradecer el nivel de partici-
pación local y el compromiso de 
nuestros fi scales que aún están 
contando votos. Sólo nos queda 
destacar el importante nivel de 
participación y el clima de tran-
quilidad y responsabilidad cívica 
en la que se desarrolló la jornada 
electoral”, concluyó. Al bunker 
de Juntos, también se sumó el 
precandidato radical Fernando 

Pérez, quien integró la lista de 
Facundo Manes. Pérez expresó su 
voluntad de sumar fuerzas y tra-
bajar mancomunadamente para la 
elección de noviembre.

Martiniano, Sotolano y Chiodo agradecieron 
a los fiscales y vecinos quilmeños

LUEGO DE CONOCERSE LOS RESULTADOS PROVISIONALES

Martiniano Molina, precandidato a diputado provincial por Juntos, acompañado por Ma-
ría Sotolano, precandidata a diputada nacional e Ignacio Chiodo, cabeza de lista a concejal 
en Quilmes, participaron de una rueda de prensa en el bunker de Irigoyen y Güido.

Santilli y Martiniano dialogaron con comerciantes de Bernal

El candidato a diputado na-
cional por Juntos, Diego 
Santilli, recorrió este lunes 

el centro de Bernal acompañado 
por el candidato a diputado por la 
Provincia de Buenos Aires, Marti-
niano Molina. En la visita, dialo-
garon con vecinos y comerciantes 
de la zona, quienes les expresaron 
su preocupación por temas co-
yunturales críticos, tales como la 
inseguridad y la falta de empleo, 
que redunda en una baja actividad 
económica. 




